

Medienmitteilung

Seniorenzentrum Vivale Lindenhof in Orpund feierlich eröffnet

Orpund, 26. Oktober 2016

Nach vierjähriger Planungs- und Bauphase steht die Eröffnung des Seniorenzentrums Vivale Lindenhof kurz bevor. Das Haus, zentral an der Hauptstrasse in Orpund gelegen, ergänzt ab dem 1. November 2016 das regionale Angebot an Alterswohnungen und stationärer Pflege. Rund 60 Gäste warfen im Rahmen der Eröffnungsfeier einen Blick hinter die Fassade des Seniorenzentrums, welches über 28 altersgerechte Wohnungen und 60 stationäre Pflegeplätze sowie ein öffentliches Bistro verfügt.

Die gemeinsame Feier bot die passende Gelegenheit, das bisher Entstandene und gemeinsam Erarbeitete zu würdigen und freudig den Einzug der Bewohnenden und der rund 50 Mitarbeitenden zu erwarten. An der Planung und dem Bau des Zentrums waren die Schweizerische Mobiliar Asset Management AG als Immobilieninvestorin, das verantwortliche Bieler Architekturbüro Bauwelt Architekten AG sowie die Totalunternehmerin Halter AG beteiligt. Vivale AG hat die Projektentwicklung eng begleitet und übernimmt nun als Betreiberin das Seniorenzentrum Vivale Lindenhof.

Dass der erfolgreiche Bauabschluss nun einen weiteren Entwicklungsprozess einleitet, wurde den Gästen durch die Übergabe eines jungen Lindenbaums an Sarah Schneider, Geschäftsführerin von Vivale Lindenhof, veranschaulicht. Passend zur Namensgebung des Hauses symbolisiert der junge Lindenbaum, dass der Betrieb durch gute Pflege eine eigene Persönlichkeit entwickeln wird.

Am Samstag, 29. Oktober 2016, zwischen 10 und 16 Uhr, lädt das Seniorenzentrum Vivale Lindenhof sowie das benachbarte HausärzteZentrum Orpund zum Tag der offenen Tür ein. Die Praxis nimmt per 7. November 2016 ihren Betrieb auf und wird sich sowohl als medizinische Grundversorgerin der lokalen Bevölkerung anbieten als auch die ärztliche Betreuung der Bewohnenden des Seniorenzentrums übernehmen.

Bildmaterial: Übergabe Lindenbaum zur Betriebseröffnung: Sarah Schneider, Geschäftsführerin Vivale Lindenhof (links); Christoph Glutz, Präsident des Verwaltungsrats Vivale AG (rechts)

Vivale AG (www.vivale.ch):

Vivale AG entwickelt und betreibt Seniorenzentren in der Schweiz. Im Jahr 2011 gegründet, verfügt die Gesellschaft über umfassende Erfahrungen in der Entwicklung sowie im Betrieb von Einrichtungen für das Wohnen im Alter. Unter anderem sind Clovis Défago, Präsident des Branchenverbands senésuisse, und Beat Wenger, Inhaber der Wefina Holding AG, welche sechs Seniorenzentren betreibt, im Verwaltungsrat vertreten.

Das Seniorenzentrum Vivale Lindenhof nimmt am 1. November 2016 seinen Betrieb auf. Weitere Häuser werden in Emmenbrücke, Kirchdorf und Winterthur betrieben respektive sind in Planung.

Weitere Informationen:

Christoph Glutz, Präsident des Verwaltungsrats
Vivale AG, Holbeinstrasse 31, 8008 Zürich
Tel. +41 (0)44 233 30 50, Mobile +41 (0)79 409 53 51
E-Mail: christoph.glutz@vivale.ch